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A voz do Povo

AZIZ AHMED
������������������� 
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Passa ao largo da mídia e dos meios jurídicos a discussão sobre a indicação 
do substituto de Marco Aurélio Mello. Tornou-se um assunto menor ou 
intramuros, em que a mídia se limita a registrar passivamente alguns lances 
da disputa. Mesmo sendo uma prerrogativa constitucional do presidente da 
República, a escolha deveria ser debatida com a sociedade pelo poder que 
se confere a um integrante da Suprema Corte. É cargo vitalício. O risco da 
escolha monocrática e sem um amplo debate, apenas a chancela do Senado, 
é tão maior quando a cabe a um presidente que aponta a religião — e não 
o equilíbrio e o notório saber jurídico — como pré-requisito ao cargo. 
Pior: Bolsonaro não busca um ministro “terrivelmente evangélico”, como 
alardeou, muito menos terrivelmente competente. Ele vai indicar alguém 
terrivelmente bolsonarista. Assim, os dois candidatos que atendem ao tal 
critério são um procurador que aderiu ao governo, manteve-se alheio à 
sucessão de barbaridades perpetradas por Bolsonaro contra a Covid e já foi 
apelidado pela ministra Rosa Weber de “espectador geral da república”; e 
outro que usa a Lei de Segurança Nacional, entulho da ditadura, na tentati-
va de enquadrar adversários do presidente. Ou seja: na melhor das hipó-
teses, o STF, principal corte de justiça do país, dará posse a um ministro 
terrivelmente ruim. (Bruno Thys)
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A logística da moto-carreata bolsonarista no próximo sábado, em Porto Alegre 
(RS), só será conhecida na última hora por questões de segurança. O RS possui 
1,5 milhão de motos registradas e Porto Alegre conta com quase 200 mil. Em 
São Paulo, 100 mil motos participaram da “motociata”.

��������	��������
Do neobolsonarista Roberto Jefferson, presidente nacional do PDT, ontem, em 
seu blog:
— Um político comunista ligado à Cuba, que responde pelo codinome de 
Daniel, teria um fi lme feito pela polícia secreta cubana, onde um urubu, num 
quarto de hotel em Havana, aparece de saia levantada sendo sodomizado. O 
veado velho está sendo chantageado. Uma vergonha!


�����	��	���	��	�������
Com a urgência que o caso requeria, garantindo o direito de defesa, em dois me-
ses e quatro dias desde a prisão provisória, o mandato do vereador dr. Jairinho 
foi cassado, por unanimidade, pela Câmara Municipal do Rio. Que tal postura 
sirva de exemplo para a Câmara dos Deputados, que mantém em seus quadros, 
votando e até preparando candidatura para 2022, a deputada Flordelis, igual-
mente ré por crime de morte, perpetrado há dois anos.
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A Fiocruz vai recrutar até 150 voluntários para uma pesquisa 
sobre como o organismo responde à vacinação contra a Covid, 
fazendo o acompanhamento por dois anos. Podem participar 
pessoas com idades entre 18 e 60 anos e que ainda não tenham 
sido vacinadas.

�������	�������
A observação é do colunista Quintino Gomes Freire, do 
“Diário do Rio”. O deputado do PSol do Rio, David Mi-
randa, um dos maiores defensores da causa LGBTQIA+, 
não elogiou o governador gaúcho, Eduardo Leite 
(PSDB), que saiu do armário e assumiu a homossexua-
lidade. Mas disse que não basta ser gay para representar 
a classe. Sentiu o golpe. Leite tira a pauta de gênero da 
esquerda.

��
��	��	�������
Bolsonaro quer nomear Ricardo Salles para algum 
cargo no exterior – como fez com Abraham Weintraub e 
pensou em fazer com Eduardo Pazuello. A apreensão do 
passaporte do ex-ministro do Meio Ambiente, contudo, 
atrapalhou o projeto.

����	���
�
A transmissão da Copa América no SBT tem registrado 
os mais baixos índices de audiência da competição em 
20 anos.


��	����	����
Curtindo férias, o craque português Cristiano Ronaldo 
tirou onda. Compartilhou um clique no Instagram, ao 
lado da família, em que agradeceu “o tempo de descanso 
ao lado deles” e exibiu o iate que comprou, em 2020, por 
R$ 38 milhões.

����	��	���
A Volkswagen, apresentou o primeiro dos novos cami-
nhões elétricos totalmente produzidos na fábrica em 
Resende, no Sul Fluminense. O modelo faz parte de um 
lote de 100 unidades adquiridas pela Ambev, que já assi-
nou intenção de compra de 1.600 unidades até 2025.

�	�����	���	��������
A ponte Salvador-Itaparica, um dos maiores projetos de 
infraestrutura do Nordeste, balança antes mesmo de ser 
construída. Segundo o Relatório Reservado, o consórcio 
de empresas chinesas responsável pela obra — à frente a 
China Communications Construction Company  (CCCC) 
— deverá solicitar ao governo baiano a revisão dos ter-
mos do contrato. O argumento é que o custo do projeto, 
da ordem de R$ 7,7 bilhões, está defasado devido à forte 
alta dos preços de insumos, como aço e cimento. ��� 	!"#$% 	&	'$(#)! * 	+�	�,-. �	,	�,/� �01,)- �
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Ao declarar publicamente que é gay no programa do entrevis-
tador Pedro Bial, o governador gaúcho, tucano Eduardo Leite 
(foto), certamente abriu a porta para incômodos e atitudes 
preconceituosas. Afinal, é algo ainda muito pouco usual no 
mundo político. Há, contudo, outro aspecto mais significativo 
do ponto de vista político: o governador projetou uma imagem 
nacional e firmou-se como exemplo de inovação e coragem, 
atraindo elogios até mesmo de nomes de destaque na esquer-
da, como a comunista Manuela d’Ávila. Passará, assim, a ter 
um peso que ainda não havia adquirido efetivamente, como 
tentativa de renovação do PSDB.
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O Ministério da Saúde orientou 
que os municípios passem a vacinar 
contra a gripe toda a população a 
partir dos seis meses de idade. A 
pasta informou que já comunicou 
os estados e municípios. Vai fi car a 
cargo de cada secretaria de saúde 
decidir a melhor maneira de ampliar 
a imunização.

A campanha contra a gripe tem 
mais de 80 milhões de doses de vaci-
nas Infl uenza produzidas pelo Ins-
tituto Butantan, segundo o Minis-
tério da Saúde. Até agora, 34,2 
milhões de pessoas estão imuniza-
das, o que representa cerca de 42% 
dos grupos prioritários, índice con-
siderado baixo. No caso de crian-
ças e gestantes, a meta não foi atin-
gida em nenhum dos estados bra-
sileiros e, como existem doses em 

estoque em todos os municípios, 
o ministério recomendou que seja 
ampliada a vacinação a partir dos 
seis meses de idade e que a cam-
panha seja prorrogada enquanto 
houver doses. Para quem faz parte 
do público-alvo, como as pessoas 
de mais de 60 anos e puérperas, e 
ainda não foi se vacinar, o Minis-
tério da Saúde reforça a importân-
cia de se proteger contra a gripe. A 
orientação, porém, é procurar pri-
meiro a vacina contra a Covid-19 e 
esperar 14 dias para agendar a imu-
nização contra a gripe. Com alguns 
sintomas parecidos, os médicos lem-
bram que a gripe pode difi cultar o 
diagnóstico da Covid-19 e pressio-
nar ainda mais o sistema de saúde 
se a maior parte da população não 
se imunizar.

O 
Instituto Nacional do Seguro Social (INSS) 
publicou portaria, no Diário Ofi cial da União 
de ontem,  prevendo a possibilidade de seus 
benefi ciários com difi culdades de locomoção 

solicitarem a realização de prova de vida em casa, me-
diante visita de representante do instituto. Idosos acima 
de 80 anos também poderão solicitar o serviço por meio 
de um requerimento.

De acordo com a Portaria 1.321, a visita favorecerá 
benefi ciários “sem procurador ou representante legal cadas-
trado”. O requerimento que possibilita a comprovação de 
vida “por meio de pesquisa externa”, pode ser feito por 
terceiros, por meio da Central 135; pelo aplicativo MEU 
INSS; ou por meio de outros canais a serem disponibili-
zados pelo INSS, “sem a necessidade de cadastramento 
de procuração para esse fi m específi co ou do compareci-
mento do benefi ciário ou interessado a uma Agência da 
Previdência Social - APS”.

A portaria esclarece que um atestado médico ou decla-
ração emitida pelo profi ssional competente deverá ser 
apresentado, nos mesmos moldes dos documentos exigi-
dos para inclusão de procuração para fi ns de recebimento 
de benefício”.

Nos casos de requerimento feito por meio do Meu 
INSS, é obrigatório que seja anexada a comprovação docu-
mental da difi culdade de locomoção, “sendo dispensada 
a apresentação de documentação original na solicitação”.

Nos casos em que o requerimento é feito pela Central 135, 
a própria central fará o cadastramento da tarefa. Também 
agendará o cumprimento de exigência para apresentação 
da documentação comprobatória, “de forma que o reque-
rente seja cientifi cado de imediato da data para compare-
cimento ou da possibilidade de anexação pelo Meu INSS”.

Benefi ciários com difi culdade de locomoção deverão 
selecionar o serviço “Solicitar Prova de Vida - Difi culdade 
de locomoção”, do tipo tarefa, modalidade atendimento a 

distância, código 4972, sigla PVIDADIFLO, cujo cumpri-
mento deve ser feito de forma emergencial e prioritária.

Acima de 80 anos
Benefi ciários com idade acima de 80 anos podem soli-

citar o atendimento por meio da tarefa “Solicitar Prova de 
Vida - Maior de 80 anos” - código 4952, sigla PVIDAI-
DOSO, cujo cumprimento deve ser realizado de forma 
emergencial e prioritária.

“A tarefa ‘Solicitar Prova de Vida - Maior de 80 anos’ 
criará automaticamente a subtarefa ‘Pesquisa Externa - 
Prova de Vida’ - código 4953, sigla PEXPROVIDA, que 
também deve ser cumprida de forma emergencial e prio-
ritária”, informa a portaria.

De acordo com o INSS, a rotina de bloqueio de crédi-
tos, suspensão e cessação de benefícios por falta de com-
provação de vida não abrangerá os benefícios cujo proce-
dimento esteja pendente de pesquisa externa a cargo do 
INSS, requerida até o processamento da folha de paga-
mento referente à competência de aplicação da rotina.

A portaria prorroga por mais duas competências (julho 
e agosto) a rotina de suspensão de benefícios por impos-
sibilidade da execução do Programa de Reabilitação Pro-
fi ssional.

Medida benefi cia 
também quem tem 
difi culdade de locomoção

A campanha contra 
a gripe tem mais de 
80 milhões de doses 
de vacinas Infl uenza 
produzidas pelo 
Instituto Butantan
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O edifício fi ca 
em Vaz Lobo
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Mais uma festa clandestina foi 
interrompida no Rio de Janeiro. 
Desta vez, a Secretaria Municipal 
de Ordem Pública (Seop) fechou um 
evento irregular para cerca de cinco 
mil pessoas, no último domingo, em 
Jacarepaguá, na Zona Oeste do Rio. 
No local, os agentes encontraram 
pessoas aglomeradas e a maioria não 
utilizava máscara de proteção facial.                                               
O responsável pelo estabelecimento 

foi multado por promover aglomera-
ção. Com apoio da Guarda Municipal 
e da Polícia Militar, todo o público 
foi retirado do local.

Outros dois eventos foram inter-
rompidos após denúncias recebidas 
pela secretaria. Um na Estrada dos 
Bandeirantes, em Vargem Pequena, 
que reunia cerca de 150 pessoas, e 
outro na Estrada do Guandu do Sena, 
em Bangu, com cerca de 100 pessoas.

Entre a noite de sexta-feira, dia 
2, e a madrugada de ontem, foram 
registradas 117 infrações sanitárias 
(incluindo multas aplicadas a pes-
soas fl agradas sem máscara de pro-
teção facial e a bares e estabeleci-
mentos por descumprimento das 
regras contidas em decreto muni-
cipal). Desde o início do ano, 145 
eventos clandestinos foram encer-
rados em toda a cidade.

Agentes encontraram pessoas 
aglomeradas e sem máscara

ReproduçãoDivulgação

A Prefeitura do Rio, 
por meio da Rioluz, come-
çou a instalar lâmpadas de 
LED nos 21 quilômetros de 
extensão da Linha Verme-
lha. Até o fim do ano serão 
trocados cerca de duas mil 
lâmpadas e 36 mil metros 
de cabo. Nesta primeira 
etapa, os serviços começam 
em um trecho de 6 km entre 
a saída do Túnel Rebou-
ças, no Elevado Paulo de 
Frontin, e o Campo de São 
Cristóvão. 

“Já começamos o traba-
lho para melhorar a ilumi-
nação de uma das princi-
pais vias de acesso do Rio 
de Janeiro. A nova tecnolo-

gia vai gerar mais segurança 
e conforto para os motoris-
tas”, disse o presidente da 
Rioluz, Bruno Bonetti. O 
programa Luz Maravilha 
já pode ser visto em todas 
as regiões da cidade, sendo 
quase a metade dessas ins-
talações de LED em comu-
nidades cariocas. A Roci-
nha, maior favela da Amé-
rica Latina, já está 70% ilu-
minada com a nova tecno-
logia. Até o final de 2022, 
toda a cidade estará mais 
iluminada com 450 mil 
luminárias de LED. Esta 
transformação vai gerar 
uma economia de cerca de 
60% para o município.
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A 
Assembleia Le-
gislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj) 
aprovou com una-

nimidade o projeto de lei do 
deputado Dionisio Lins (Pro-
gressista) de utilizar o prédio 
da antiga UniverCidade para 
abrigar uma unidade da Fun-
dação de Apoio à Escola Téc-
nica (Faetec). O edifício fi ca na 
Avenida Ministro Edgard Ro-
mero, em Vaz Lobo, ma Zona 
Norte do Rio e está abandona-
da e sofre com o depredações 
ao longo de anos. De acordo 
com o parlamentar, o fecha-
mento da unidade deixou cer-
ca de 200 mil habitantes dos 
bairros de Madureira, Irajá e 
Vaz Lobo, órfãos de um ensi-
no de qualidade. Ele lembra 
ainda que o prédio foi com-
pletamente depredado e su-
cateado, acabando com o so-
nho de milhares de jovens que 
ali residem.

“Um prédio que já abrigou 
uma universidade e que hoje 

está completamente abando-
nado é um verdadeiro des-
caso com o futuro das pes-
soas não só da região, mas dos 
demais bairros existentes no 
entorno. A instalação de uma 
unidade da Faetec com cur-
sos profi ssionalizantes vai dar 
maior oportunidade e capaci-
tação para os jovens ingressa-
rem no mercado de trabalho; 
além de contribuir com o rea-
quecimento da economia e do 
comércio local com a geração 
de novos empregos”, explicou.

Dionísio lembra ainda que 
a UniverCidade era adminis-
trada pelo Grupo Galileo Edu-
cacional, mesmo grupo que 
administrava a Faculdade 
Gama Filho, em Piedade, e 
teve sua falência decretada 
pela 7ª Vara Empresarial do 
Rio de Janeiro em 2016, sendo 
descredenciada pelo Minis-
tério da Educação e Cultura.

O governador tem agora 
um prazo de 15 dias para san-
cionar ou não.

Até o fi m do ano serão 
trocados cerca de 
duas mil lâmpadas

������������������������������������������������
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Um carro capotou na 
madrugada de ontem e aca-
bou fi cando preso na entrada 
da estação do BRT de Ilha de 

Guaratiba, no corredor Tran-
soeste, na Zona Oeste do Rio.

Um reboque da Prefei-
tura do Rio esteve no local 

para para retirar o veículo da 
entrada da estação. A Guarda 
Municipal também foi acio-
nada para orientar o trânsito. 

Já o Corpo de Bombeiro infor-
mou que chegou a ser acio-
nado, mas a solicitação foi can-
celada. Em nota, o BRT infor-

mou que apesar do acidente, a 
operação não foi afetada e os 
articulados continuam reali-
zando o embarque e desem-

barque de passageiros normal-
mente. Ainda segundo o con-
sórcio, o carro já foi rebocado 
e não há registro de feridos.
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elipe Mariotti Gomes 
da Silva, suspeito de 
ter tentado matar a 
ex-namorada, Tainá 

Romão, a golpes de faca, se 
entregou à polícia na noite do 
último domingo (4). A mulher 
de 25 anos estava a caminho 
do trabalho quando foi abor-
dada por Felipe, no último sá-
bado (3), em um ponto de ôni-
bus de Jacarepaguá. Segundo o 
pai, Aílton Romão, ela foi for-
çada a entrar no carro do ho-

mem, mas conseguiu sair com 
o veículo em movimento. Ela 
sofreu 12 perfurações e foi le-
vada para o hospital, onde está 
internada e tem quadro estável.

Segundo testemunhas, 
Felipe chegou a se esconder 
na Cidade de Deus após o 
crime. Policiais tentaram cap-
turá-lo durante o sábado. No 
domingo, ele se entregou na 
presença de um advogado aos 
agentes da 32ª DP (Taquara).              
Felipe tem um irmão gêmeo, 

Fernando, que evitou sair à 
rua durante esse período para 
não ser confundido. “Quando 
começou a rolar a mídia, nem 
todo mundo esclareceu que 
a gente era gêmeos. Muita 
gente na hora da raiva come-
çou a jogar no Facebook a foto 
do meu irmão, mas não colo-
caram o nome, não esclare-
ceram”, contou Fernando. 
“Como somos muito pareci-
dos, fi ca muito perigoso estar 
pela rua, sair”.

Felipe ainda se escondeu 
na Cidade de Deus
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Polícia Civil informou que o 
motorista que atropelou e matou o 
ciclista Wellington Silva Azevedo, de 
19 anos, na última quinta-feira (1º) 
na Rodovia Washington Luís, em 
Duque de Caxias, na Baixada Flu-
minense foi identifi cado. O homem, 
que não teve a identidade revelada, 
também já prestou depoimento na 
delegacia. O jovem foi atropelado por 
volta das 5h na pista lateral, sentido 
Juiz de Fora. 

De acordo com testemunhas, após 
atropelar o ciclista, o motorista do 

veículo fugiu sem prestar socorro. A 
59ª DP (Duque de Caxias), respon-
sável pelo caso, segue nas investiga-
ções e testemunhas estão sendo ouvi-
das. Além disso, imagens de câme-
ras estão sendo analisadas e os agen-
tes aguardam os laudos de perícia.                 
A família de Wellington Silva esteve 
no Instituto Médico Legal (IML) no 
dia da morte para liberar o corpo do 
rapaz. Wilson Ferraz de Azevedo, pai 
de Wellington, diz que quer a prisão 
do responsável por atropelar o fi lho, 
que fugiu sem prestar socorro. “Eu 

quero apenas justiça porque era um 
fi lho querido por todos. Um fi lho 
que procurava ajudar o pai sempre 
nas horas da necessidade de casa, 
era um garoto feliz, alegre. Todas as 
vezes que ele saía pra trabalhar ele 
dava benção ao pai dele e eu fi cava 
com o coração apertado porque sabia 
que a via que ele estava pegando era 
muito perigosa e eu não tinha como 
falar ‘meu fi lho, não vai trabalhar’”, 
disse o pai do rapaz, muito emocio-
nado, em entrevista ao Bom Dia Rio, 
da TV Globo.

Acusado de atropelar Welington 
já prestou depoimento

Reprodução
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A perícia realizada no 
corpo de Thaysa Campos dos 
Santos, de 23 anos aponta 
que o feto não foi encontrado 
no ventre da jovem. A mani-
cure estava grávida de oito 
meses quando foi encontrada 
morta, na linha do trem, em 
Deodoro, após uma semana 
desaparecida, em setembro 
do ano passado. O caso está 
sendo investigado pela Dele-
gacia de Homicídios da Capi-
tal (DHC).

Segundo a Polícia Civil, 
os agentes coletaram ima-
gens de um homem acom-
panhando Thaysa ao local 
onde o corpo dela foi encon-
trado e ouviram depoimentos 
de testemunhas para iden-
tificar a pessoa que estava 
com ela. Os policiais também 
ouviram pessoas que tive-
ram contato com o celular da 
vítima após a sua morte. Uma 
das testemunhas disse que 
o homem que lhe vendeu o 
telefone de Thaysa bate com 
as características do homem 
não identificado que apare-

ceu nas imagens acompa-
nhando-a ao local em que 
ela foi encontrada sem vida.                             
O Departamento-Geral de 
Polícia Técnico-Científica 
(DGPTC), afirmou que “não 
há elementos técnicos que 
permitam determinar se o 
feto saiu da cavidade ute-
rina com a vítima viva ou 
morta”. No exame cadavé-
rico não havia nenhum sinal 
de que o feto tenha sido reti-
rado por meio de cirurgia.

O corpo de Thaysa foi 
encontrado em estágio avan-
çado de decomposição e ape-
sar disso, não foram observa-
dos ferimentos que pudessem 
ter sido provocados enquanto 
ela ainda estava viva. A Polí-
cia Civil também destacou 
que o processo “estava com o 
prazo expirado e foi remetido 
ao Ministério Público solici-
tando prazo, que retornou 
do MP para prosseguimento 
das investigações no dia 5 de 
abril deste ano”, disse em 
nota a corporação. As inves-
tigações continuam.
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O corpo de Thaysa foi 
encontrado em estágio 
avançado de decomposição

Policiais da Delegacia de 
Polícia Interestadual - Divi-
são de Capturas (DC-Polin-
ter), coordenados pelo Dele-
gado Titular Dr. Mauro Cesar 
e pelo Delegado Assistente 
Dr. Kristiano Jotta, prende-
ram, ontem, um homem con-

denado oito vezes por rou-
bos cometidos e foragido há 
mais de sete anos da Jus-
tiça. Gilberto de Melo Aze-
vedo acumula mais de 15 
anos de prisão devido aos 
crimes cometidos. Segundo 
a Polícia Civil, a maioria dos 

roubos praticado por Gil-
berto aconteceu nos bairros 
Cidade Nova e Praça Mauá, 
na Região Central do Rio, e 
no Méier, na Zona Norte. 
Gilberto foi preso durante 
operação policial sem resis-
tência à prisão. De acordo 

com informações da Civil, 
não houve feridos ou víti-
mas na ação.

Ele será encaminhado 
à Secretaria de Estado de 
Administração Penitenciá-
ria (Seap), onde ficará à dis-
posição da Justiça.
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B
andidos armados 
atacaram o veícu-
lo     usado pelo 
deputado estadual 

Alexandre Knoploch (PSL),  
na Rodovia Presidente Dutra, 
na manhã de ontem. No carro 
estavam também sua equipe 
de assessores e seguranças. 
O caso ocorreu na pista sen-
tido São Paulo, na altura do 
bairro Comendador Soares, 

em Nova Iguaçu, na Baixa-
da Fluminense. Motoristas 
que trafegavam pela rodovia 
ficaram em pânico diante do 
confronto. Em nota, a asses-
soria de Knoploch “agrade-
ce a preocupação e informa 
que estava passando pela Via 
Dutra, na altura de Comen-
dador Soares, na manhã des-
ta segunda-feira (5), quando 
bandidos fizeram disparos 

contra o veículo. Para pro-
teger o parlamentar, seus se-
guranças revidaram a injus-
ta agressão”.

Apesar do intenso con-
fronto, não houve registro 
de feridos. 

Procurada, a Polícia Rodo-
viária Federal disse que uma 
equipe esteve no local do con-
fronto, mas não encontrou 
nenhuma irregularidade.

Reprodução

Ninguém 
fi cou ferido
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A ex-cunhada do presidente Jair 
Bolsonaro (sem partido), a fi sicultu-
rista Andrea Siqueira Valle, disse que 
o mandatário demitiu seu irmão, André 
Siqueira Valle, porque ele se recusou a 
entregar a maior parte de seu salário 
a Bolsonaro, que na época era depu-
tado federal. É o que mostram áudios 
de Andrea obtidos pelo site “UOL”. Nas 
gravações, a fi siculturista diz ainda que 
Fabrício Queiroz, ex-assessor de Flávio 
Bolsonaro e denunciado pelo Ministé-
rio Público no esquema de “rachadi-
nha” no gabinete do então deputado 
estadual na Assembleia Legislativa do 
Rio (Alerj), não foi o único a recolher 
os salários dos funcionários do atual 
senador. Ela aponta que a maior parte 
do salário que recebia do gabinete do 
fi lho mais velho do presidente era reco-
lhida pelo coronel da reserva do Exér-
cito Guilherme dos Santos Hudson.                                          
Assim como Queiroz, o senador Flá-
vio também é investigado pelo MP no 
esquema que orientava assessores do 
seu antigo gabinete a devolver parte de 
seu salário. De acordo com o áudio de 
Andrea, a prática também seria feita por 
Bolsonaro na época em que ele esteve 
na Câmara federal. O presidente foi 
deputado federal entre 1991 e 2018.

“O André dava muito problema, 
porque o André nunca devolveu o 
dinheiro certo que tinha que ser devol-
vido, entendeu? Tinha que devolver 
R$ 6 mil, André devolvia R$ 2 mil, 
R$ 3 mil. Foi um tempão assim, até 
que o Jair pegou e falou: ‘Chega, pode 
tirar ele porque ele nunca me devolve o 
dinheiro certo’ “, disse Andrea no áudio 
obtido pelo “UOL”. Andrea e André 
são irmãos de Ana Cristina Siqueira 
Valle, ex-mulher de Jair Bolsonaro e 
mãe do fi lho mais novo do presidente, 
Renan. Andrea foi assessora de Bolso-
naro na Câmara entre setembro de 1998 
e novembro de 2006. Depois, trabalhou 
no gabinete do vereador Carlos Bolso-
naro (de novembro de 2006 a setem-
bro de 2008) e de Flávio (de agosto de 
2008 a agosto de 2018), período em 
que ele esteve na Alerj.

Já André foi lotado no gabinete 
de Jair por pouco menos de um ano, 

Andrea Siqueira Valle, disse que o mandatário 
demitiu seu irmão, André Siqueira Valle, 
porque ele se recusou a entregar a maior 
parte de seu salário a Bolsonaro

ReproduçãoDivulgação

O novo diretor do Depar-
tamento de Ações Socioedu-
cativas (Degase), tenente-
-coronel da Polícia Militar, 
Marcelo Ramos do Carmo, se 
reuniu na tarde de ontem com 
a juíza Lúcia Mothe Glioche, 
titular da Vara de Execuções 
de Medidas Socioeducativas 
do Rio, que determinou o 
afastamento de cinco agentes 
e do antigo diretor do órgão, 
na semana passada, por sus-
peita de abuso sexual contra 
adolescentes internas da uni-
dade socioeducativa femi-
nina Professor Antônio Car-
los Gomes da Costa, na Ilha 
do Governador. O encontro 

acontece no Centro de Socio-
educação Gelso de Carva-
lho Amaral, também na Ilha 
do Governador, unidade que 
recebeu no último sábado as 
19 meninas, com idades entre 
13 e 19 anos. A magistrada, 
acompanhada de represen-
tantes da Defensoria Pública, 
vistoriou  a nova unidade.

O local será adminis-
trado por uma mulher. Aos 
53 anos, Mariza Werneck, 
agente de segurança socioe-
ducativa que já foi diretora-
-adjunta do Departamento 
Geral de Ações Sócioedu-
cativas, assume a unidade 
feminina.
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entre novembro de 2006 e outubro 
de 2007. Antes, tinha trabalhado em 
dois momentos como assessor do fi lho 
“02” do presidente, Carlos: de agosto de 
2001 a fevereiro de 2005, e de fevereiro 
de 2006 a novembro do mesmo ano.                                                                                    
De acordo com a ex-cunhada do pre-
sidente, o coronel da reserva do Exér-
cito Guilherme dos Santos Hudson 
era responsável em recolher grande 
parte de salário na época que trabalha 
no gabinete de Flávio. O militar, tio de 
Andrea, André e Cristina, foi assessor 
do então deputado estadual entre junho 
e agosto de 2018. 

“O tio Hudson também já até tirou 
o corpo fora, porque quem pegava a 
bolada era ele. Quem me levava e bus-
cava no banco era ele”,diz Andrea, que 
também diz: “Na hora que eu tava aí 
fornencendo também, e ele também 
estava me ajudando, lógico, e eu tam-
bém estava. Porque eu fi cava com mil e 
pouco e ele fi cava com R$ 7 mil. Então 
assim, certo ou errado, agora já foi. Não 
tem jeito de voltar atrás.”     

Mulher e fi lha de Queiroz 
citam Bolsonaro

Em outra troca de mensagens obtida 
pelo “UOL”, a mulher e a fi lha de Fabrí-
cio Queiroz, Márcia Aguiar e Nathália 
Queiroz, citam o presidente Jair Bol-
sonaro e se referem a ele como “01”. 

Segundo a reportagem, os áudios são 
de outubro de 2019, época que o ex-
-assessor estava escondido na casa da 
família Bolsonaro, Frederick Wassef, em 
Atibaia, interior de São Paulo. 

Na conversa, Márcia e Nathália 
falam sobre o desejo de Queiroz de 
voltar para a política. No entanto, a 
mulher do ex-assessor diz que o marido 
não conseguiria isso por resistência do 
próprio Bolsonaro. 

“É que ainda não caiu a fi cha dele 
que agora voltar para a política, voltar 
para o que ele fazia tão cedo... esquece. 
Bota ano para ele voltar. Até porque o 
“01”, o Jair, não vai deixar. Tá enten-
dendo? Não pelo Flávio, mas enfi m. 
Ainda não caiu essa fi cha dele. Fazer o 
quê?” De acordo com o “UOL”, a troca 
de mensagens ocorreu após o GLOBO 
revelar, em outubro de 2019, que Quei-
roz seguia fazendo articulações políti-
cas apesar das investigações do Minis-
tério Público do Rio de Janeiro (MP-RJ) 
sobre o caso do “rachadinha”. 

Tanto Márcia quanto Nathália foram 
lotadas no gabinete de Flávio. A mulher 
de Queiroz trabalhou como assessora 
do então deputado entre março de 2007 
e setembro de 2017. Já Nathália fi cou 
de setembro de 2007 a dezembro de 
2016. Depois, virou assessora de Jair 
Bolsonaro de dezembro de 2016 até 
outubro de 2018. 

Unidade será 
comandada por 
uma mulher
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esde ontem, o 
atendimento de 
casos de covid-19 
no município foi 

descentralizado. Isso porque 
as atividades do atual polo 
exclusivo, na Vila Olímpica 
de Mesquita, no Cosmorama, 
foram encerradas na sexta-
-feira, dia 2. Sendo assim, os 
pacientes encontrarão con-
sultas para a triagem e diag-
nóstico da doença em todas 
as unidades de atenção bási-
ca de saúde.

A decisão de encerrar as 
atividades partiu principal-
mente da ideia de melhorar 
o acesso dos mesquitenses 
ao atendimento específico. 
Agora, todas as unidades 
da rede municipal de saúde 
de Mesquita prestarão esse 
atendimento, em áreas isola-
das. Além disso, quatro delas 
terão a oferta de teste SWAB 
aos munícipes, cada uma em 
uma região distinta. Mas, é 
importante frisar, os exames 
serão agendados pelos pro-
fissionais que prestarem o 
atendimento, caso atestem 
a necessidade deles. Essas 
unidades são a Clínica da 
Família Jacutinga, a Clínica 
da Família Juscelino, a Clí-
nica da Família França Leite, 
na Chatuba, e o CMS Paraná, 

no Centro.

Queda no atendimento
A forte queda na procura 

pelo atendimento exclusivo 
também foi considerada antes 
do acolhimento a covid-19 ser 
descentralizado. “Com a vaci-
nação avançando de forma 
rápida em Mesquita, espera-
mos que o número de infecções 
por coronavírus diminua cada 
vez mais”, explica Dr. Emerson 
Trindade, Secretário Munici-
pal de Saúde de Mesquita. 
Apesar de ter atingido o seu 
pico em dezembro de 2020, 
o Polo de Atendimento vem 
sofrendo uma queda de aten-
dimentos. Números recolhi-
dos pela Secretaria Municipal 
de Saúde apontam uma redu-
ção superior a 78% no acolhi-
mento realizado pela unidade. 
Em dois meses, por exemplo, 
o número de casos confi rma-
dos caiu de 156 para 40.

Inaugurado em maio de 
2020, este foi o segundo Polo 
de Atendimento Exclusivo à 
Covid-19 aberto na cidade. 
A unidade foi montada com 
a orientação da equipe téc-
nica da Fiocruz e se destacou, 
principalmente, por desafo-
gar emergências e hospitais. 
Assim, permitindo que esses 
pacientes fossem redireciona-

Reprodução

Ação é válida com acolhimento em toda rede municipal 
e testes agendados em quatro pontos da cidade

dos apenas quando conside-
rados casos graves.

Nesses 405 dias de fun-
cionamento, foram realiza-
dos mais de 75 mil atendimen-
tos, sendo 25 mil referentes a 

pacientes de outros municí-
pios da região metropolitana 
do Rio de Janeiro, como São 
João de Meriti, Caxias e Nova 
Iguaçu, entre muitos outros. 
Dentro da estrutura foi consi-

derada, também, a dispensa-
ção de medicamentos e a rea-
lização de 27 mil exames rápi-
dos e SWAB. Além dos exa-
mes de imagem, como raios X 
e tomografi a, que foram essen-

ciais para identifi car a real 
situação dos casos suspeitos, 
principalmente na fase ini-
cial, quando a oferta de exa-
mes específi cos para covid-19 
ainda era baixa no país.

A Prefeitura de Belford 
Roxo instituiu o Programa 
de Recuperação Fiscal – Refi s 
2021, que tem como objetivo 
promover a regularização de 
créditos tributários e não tri-
butários municipais com a 
anistia de multas e juros sobre 
IPTU, ISSQN (Imposto Sobre 
Serviços de Qualquer natu-
reza), Taxa de Coleta e Remo-
ção de Lixo (TCRL) e autos 
de infração, entre outras taxas. 
O benefício é para os tributos 
em dívida até 31 de dezembro 
de 2020. O desconto poderá 
chegar até a 100% do valor de 
multas e juros devidos. O par-
celamento vai até 30 de setem-
bro deste ano.

A adesão ao Refi s será for-
malizada mediante a assina-
tura do “Termo e Confi ssão 
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Visitadores do programa Criança 
Feliz começam a atuar a partir da 
próxima sexta-feira (09/07) em 
Tanguá. Com o projeto, gestantes, 
crianças de 0 a 3 anos ou de 3 a 6 
cadastrados no Benefício de Pres-
tação Continuada (BPC) passarão 
a ter mais suporte da prefeitura.

Segundo a secretária de Assis-
tência Social, Trabalho e Habitação, 
Hezimara Duarte, além de elevar 
o número de visitadores, a prefei-
tura se organiza para acompanhar 
e tornar mais eficiente o contato 
com as pessoas que se enquadrem 
no perfil do programa.

“A gente conhece a realidade 
da nossa cidade e sabe o quanto 
a gestação ou o cuidado nos anos 
iniciais de uma criança é desafia-
dor. O Programa Criança Feliz vem 
justamente para ser um abraço de 
apoio à gestante na preparação para 
o nascimento do bebê e nos seus 
anos iniciais”, disse a secretária.

Além disso, segundo a secretá-

Interessados devem 
se cadastrar no Cras

ria, os visitadores vão atuar forta-
lecendo os vínculos e ajudando as 
famílias no sentido de proteger as 
crianças nos seus primeiros dias 
de vida.

“Os visitadores ajudarão essas 
famílias a terem acesso ao programa 
e serviços da prefeitura. É mais um 

elo com o poder público”, concluiu 
com Hezimara.

As famílias interessadas em 
serem assistidas pelos visitado-
res devem procurar o Centro de 
Referência da Assistência Social 
(CRAS) mais próximo de sua resi-
dência.

de Dívida e de Pedido de Par-
celamento” pelo interessado. 
Somente o proprietário – ou 
representante legal – poderá 
assinar o termo, tendo que 
apresentar também a cópia 
dos documentos comproba-
tórios.

O benefício concedido 
(desconto de multas e juros) 
será distribuído da seguinte 
forma:

– Redução de 100% para 
pagamento à vista ou em até 
três parcelas;

– Redução de 80% para 
pagamento em até seis par-
celas;

– Redução 50% para paga-
mento em até 12 parcelas;

– Redução de 25% para 
pagamento em até 24 parcelas.
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A Prefeitura de Araru-

ama, por meio da Secre-
taria de Saúde, divulgou o 
novo calendário de vacina-
ção para aplicação da pri-
meira dose na vacina con-
tra a Covid-19.

As pessoas que têm entre 

39 e 41 anos vão ser imu-
nizadas hoje (6).

E atenção: nascidos de 
janeiro a junho serão vaci-
nados na parte da manhã; 
e os que nasceram de julho 
a dezembro, na parte da 
tarde.

O benefício é para os tributos em 
dívida até 31 de dezembro de 2020

População deve 
fi car atenta 
ao horário da 
vacinação
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A Ilha do Governador, na Zona Norte do 
Rio, está prestes a receber um novo shop-
ping center bem na entrada do bairro. Bati-
zado de Ilha Open Mall, o empreendimento 
fi cará localizado no número 5275 da Estrada 
do Galeão, próximo ao Aeroporto Internacio-
nal Tom Jobim, e está previsto para ser inau-
gurado em julho de 2022.

O complexo comercial promete agitar a 
região, trazendo lazer, gastronomia e muita sofi s-
ticação. Entre as previstas para o local, estão um 
food park para realização de eventos e feiras, aca-
demia, salão de beleza, lojas, entre outras atra-
ções. A ideia é ter muitos espaços ao ar livre, e 
uso de containers para conferir ao local um jei-
tão bem jovem, aliado ao look industrial.

Além disso, o novo shopping center terá res-
taurantes de alto padrão e um rooftop (famoso 
terraço) com toda vista da Ilha do Governa-
dor e da Baía de Guanabara, e promete ser o 
novo point dos insulanos.

A Ilha do Governador possui, atualmente, 
um shopping de grande porte, o Ilha Plaza 
Shopping, situado na Avenida Maestro Paulo 
e Silva.
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Hoje você pode aproveitar muito a sua mente para ter boas ideias, 
criar saídas criativas e se concentrar. Pode ser preciso se isolar 
um pouco para terminar suas tarefas. Vai ser melhor e você vai se 
estressar menos com as interferências. 
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Seu trabalho exige de você muita fl exibilidade e uma 
boa dose de inteligência. Hoje, as coisas podem não fl uir, 
o que pode ser cansativo. Surgem problemas e coisas 
pendentes a serem resolvidas. Mantenha a calma. 
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Tome cuidado com o pessimismo hoje. Não veja só as 
coisas ruins e as difi culdades; isso pode ser o desafi o 
na hora de tomar suas decisões, fazendo escolhas 
limitantes em vez de acreditar e seguir em frente.

�����
�������������

Hoje, você pode servir de conselheiro dos amigos e ajudar 
a trazer solução para os problemas alheios. Se fi zer isso, 
poderá ver os seus próprios por novas perspectivas. Portanto 
o dia traz soluções e o carinho das pessoas próximas. 
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O dia traz avanços e progressos. Pode surgir uma conversa 
defi nitiva no trabalho. Problemas podem ser sanados com 
uma boa dose de comprometimento da sua parte e uma 
dose de coragem de fazer a ponte entre as pessoas: aposte 
na sua comunicação objetiva e clara para fazer aliados.
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Ser ou não ser? Eis a questão. Pode parecer uma piada, mas hoje 
a sua mente divaga e você pode estar com profundas crises 
existenciais e até fi losófi cas, questionando a vida, suas escolhas, 
tudo! 

�
���
���!"#������ �#

Pode ser preciso sacrifi car alguma coisa que gostaria muito nesta 
semana. Pode ser um convite de trabalho que deixará você na 
dúvida, pode ser um evento social que, por causa dos deveres ou 
da família, não poderão ser cumpridos.
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A vida vai fi car mais restrita a trabalho neste dia. Muita coisa existe 
para ser resolvida e, se conseguir manter a calma e o olhar atento 
aos detalhes, conseguirá ter bastante produtividade, resolvendo os 
incêndios conforme eles aparecem.
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O dia favorece o isolamento e a refl exão. Bom dia para 
avançar nos estudos e tomar decisões difíceis que estava 
procrastinando. Dia de perceber os entraves e ultrapassá-los, 
buscando ter mais bom senso nas escolhas. 

CÂNCER
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O dia pode trazer muita carga de trabalho, cobranças e 
responsabilidades fi nanceiras. Tudo isso pode desgastar e te 
levar a um estado de irritação. Convém pedir ajuda, se necessário, 
delegando e não assumindo o controle de tudo, senão acabará 
se tornando autoritário e extremamente rígido no dia de hoje, 
não tolerando nada nem ninguém.
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Tome cuidado com a sua saúde, busque ser mais fl exível e olhar para 
as coisas com mais leveza. Muito da sua irritação e da sua indignação 
acabam trazendo mais carga ainda ao momento presente. O diálogo 
pode ser seu aliado hoje para conseguir resolver as situações.
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O dia vai parecer um furacão que passa atropelando tudo. Vai 
ser difícil compreender e organizar as coisas neste dia, que vai 
ser estranho. O desafi o será confi ar no processo e deixar as 
coisas fl uírem. 
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 Divulgação

O Ilha Open Mall tem 
previsão de inauguração 
para julho de 2022

O incentivo de R$ 3 milhões 
destinará o recurso para 125 grupos 
que representam a cultura do 
carnaval de rua do Rio de Janeiro

A Prefeitura do Rio de Janeiro, por 
meio da Secretaria Municipal de Cul-
tura, recebeu 339 inscrições para o edi-
tal “Cultura do carnaval carioca”, que 
disponibilizará R$ 3 milhões para gru-
pos representativos da cultura do car-
naval carioca. Deste total, a maioria dos 
inscritos veio da Área de Planejamento 
1 (AP1) – Centro: 28,9% grupos. Em 
seguida: 25,1% grupos da AP3 (Zona 
Norte), 24,8% da AP2 (Zona Sul), 16,5% 
da AP5 (Zona Oeste, exceto Barra e 
Jacarepaguá) e 4,7% da AP4 (Barra e 
Jacarepaguá).

O incentivo destinará o recurso para 
125 grupos que representam a cultura 
do carnaval de rua do Rio de Janeiro.

O processo seletivo será de acordo 
com três linhas: Origens, Som e Estética. 

·Origens: Um vídeo com perfi l de 
mini-documentário sobre a história 
do grupo ou um projeto de registro de 
memória. Serão contemplados 50 grupos 
com o valor de R$ 30 mil, cada.

·Som: Faixa musical fi nalizada, com 
uma composição original/inédita ou um 
arranjo para uma composição tradicio-
nalmente executada no carnaval. Serão 
premiados 40 grupos com o valor de R$ 
20 mil, cada.

·Estética: Os grupos deverão con-
feccionar uma fantasia ou adereço ori-

ginal. Serão premiados 35 grupos com 
o valor de R$ 20 mil, cada.

·50,7% inscritos na linha origens (172 
para 50 contemplados)

·23,3% na linha som (79 para 40 
contemplados)

·26% na linha estética (88 para 35 
contemplados)

Reprodução
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A
ndrey já foi ti-
tular e reserva 
e oscilou bons e 
maus momentos 

na temporada 2021. O que não 
mudou foi a indefi nição quan-
to o futuro. Com contrato por 
vencer em 31 de dezembro, 
o volante mantém conversas 
com o Vasco pela renovação 
do vínculo, porém, ainda sem 
qualquer tipo de desfecho.

Em 20 de maio, Alexandre 
Pássaro, diretor executivo de 
futebol, se manifestou publi-
camente pela última vez sobre 
o tema. Lembrou o histórico 
de altos e baixos do atleta em 
São Januário, disse que a dire-
ção e a comissão técnica deci-
diram apostar no jogador e 
revelou ter começado as tra-
tativas com o empresário Car-
los Leite.

“Resolvemos apostar no 
potencial, sabíamos que íamos 
correr esse risco. Cabe a nós 
resolver da melhor forma a 

renovação de contrato dele”, 
disse o dirigente à época.

Desde então, não houve 
avanço sufi ciente para acerto 
ou incompatibilidade que 
encerasse a tratativa. Atual-
mente, Andrey é titular de 
Marcelo Cabo. 

O aproveitamento dele 
no time é uma das variáveis 
na negociação: em tese, um 
titular demanda uma valoriza-
ção salarial maior do que um 
reserva. Porém, não é a única. 
Assim como adotado no caso 
de Cano, o Vasco aguarda um 
cenário mais perto de defi ni-
ção na Série B. Voltar para 
a Série A signifi ca aumento 
de receita e maior poder de 
investimento.

Neste período, Andrey 
recebeu uma sondagem do 
Santos, algo que não virou 
proposta ofi cial ao Vasco. 
Pela legislação, o jogador já 
pode assinar pré-contrato com 
outro clube.
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A seleção masculina de basquete perdeu para 
a Alemanha a fi nal do Pré-Olímpico de Split, na 
Croácia, por 75 a 64. Com muitos erros de ataque 
e diversas faltas na defesa, o Brasil fi cou quase 
a partida toda atrás no placar, salvo o primeiro 
quarto, que venceu por uma diferença de três pon-
tos. Com a derrota, o Brasil deu adeus às chances 
de se classifi car para as Olimpíadas de Tóquio.

Valendo vaga olímpica, o primeiro quarto come-
çou tenso. Foram muitos erros de arremessos e 
faltas para ambas as equipes. A Alemanha come-
çou pontuando, abrindo 6 a 0, mas o Brasil che-
gou a virar fazendo 13 a 8. Apesar da recupera-
ção, os brasileiros caíram logo de produção e o 
quarto acabou 17 a 14 para ao Brasil.

No quarto seguinte, o Brasil continuou ner-
voso, antecipando arremessos e sofrendo desar-
mes constantes e tendo um desempenho pífi o 

nos rebotes. A Alemanha, mais centrada, conse-
guiu passar à frente do Brasil e alargar o placar. 
Até pouco depois da metade do quarto a Alema-
nha tinha conseguido abrir 11 pontos de dife-
rença, com 34 a 23 — momento tenso para a 
seleção no jogo.

O técnico da seleção brasileira, Aleksandar 
Petrović, pediu tempo, puxou a orelha de seus 
jogadores e colocou o armador Yago em quadra. 
A partir daí, os brasileiros mudaram o compor-
tamento em quadra e passaram a acertar. Foram 
três cestas de três pontos seguidas, além de con-
seguirem neutralizar o ataque alemão. O segundo 
quarto terminou com o placar apertado de 36 a 
34 para a Alemanha.

O terceiro quarto retomou o equilíbrio da par-
tida e o Brasil voltou a cometer erros, chegando 
a desperdiçar três ataques consecutivos. Porém, 

os alemães também cometeram suas falhas, como 
não conseguir fi nalizar uma jogada dentro dos 24 
segundos e andar com a bola, o que deixou o pla-
car próximo. A partida chegou a fi car com mais de 
três minutos sem que uma bola sequer caísse na 
rede. Nos minutos fi nais o Brasil voltou a come-
ter faltas e permitiu que a Alemanha terminasse 
o quarto com seis pontos de vantagem, a 52 a 46.

O último e derradeiro quarto foi decisivo para 
a derrota brasileira. Mais pelos erros da própria 
equipe do que pela efi ciência dos alemães, que 
chegaram a abrir 12 pontos de diferença. O Bra-
sil pegou nos arremessos. Nos de três pontos, a 
seleção teve apenas 30% de aproveitamento. E 
também não conseguiu fazer nenhum ponto de 
contra-ataque, fundamento que foi aproveitado 
pelos alemães que se benefi ciaram de erros do 
Brasil, sobretudo de passes errados.

O Flamengo ganhará um 
reforço de peso esta semana. 
Embora não seja a almejada 
contratação para o setor de 
meio-campo, Arrascaeta vol-
tou aos treinos ontem, após 
disputa da Copa América, e se 
torna um alento para o setor 
de criação da equipe de Rogé-
rio Ceni, alvo de críticas por 
conta da oscilação nos últi-
mos jogos. Contra o Flumi-
nense, na derrota por 1 a 0, a 
pouca inspiração na entrada 
da área foi um obstáculo que 
custou caro. 

Apesar de ter fi nalizado 21 
vezes e ido ao travessão via 
bola parada, o Flamengo não 
usufruiu de seu amplo domí-
nio territorial na etapa inicial 
e só criou uma “grande opor-
tunidade”, de acordo com o 
site Footstats - Bruno Henri-
que foi quem a desperdiçou.

No saldo geral, sem o 
uruguaio e Everton Ribeiro, 
nem Michael, nem Vitinho 
têm dado conta do recado 

no último terço do campo. 
O segundo, mais articulador, 
por dentro, se mostrou peça 
nula neste período de Copa 
América e não conseguirá bri-
gar por um espaço ao lado de 
Arrascaeta na próxima rodada, 
já que está suspenso. Dá para 
dizer que o camisa 11 deu pas-
sos atrás justamente quando 
se esperava o contrário. 

O Flamengo, aliás, tam-
bém pretende relacionar Piris 
da Motta contra o Atlético-
-MG. O paraguaio, que estava 
emprestado ao futebol turco na 
última temporada, abriu mão 
das férias, a pedido do clube, 
e chega para concorrer a uma 
vaga num meio gerador de dores 
de cabeça recentes para Ceni. 

Isla é outro que voltou a 
treinar no Ninho do Urubu 
e a encorpar o elenco do Fla-
mengo, que tem apenas 57,1% 
de aproveitamento no Campe-
onato Brasileiro e necessita 
engrenar o quanto antes. 

Por mais que se espere um 
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Contrato do volante termina 
em 31 de dezembro

time mais criativo e equili-
brado com o retorno de Arras-
caeta, o jogo contra o Atlé-

tico-MG pode acentuar o iní-
cio turbulento no Brasileiro 
se o ritmo no segundo tempo 

cair bruscamente, em todos os 
aspectos, como tem ocorrido 
com uma frequência injusti-

fi cável. A bola rolará às 19h 
desta quarta, no Mineirão e 
pela 10ª rodada do Brasileirão.

Rubro-Negro encara o Atlético-
MG na próxima rodada

Brasil deu adeus 
às chances de se 
classifi car para as 
Olimpíadas de Tóquio
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